#### 近江八幡警察署協議会議事録

開	催日	時	令和6年1月26日(金)午後3時~午後4時
開催場所		所	近江八幡警察署 5階大会議室
出	禾	員	山本勝士会長、谷村明美委員、川村博委員、大澤正幸委員、
	安		小川貴子委員、北川陽子委員
席			田尾署長、竹中副署長、中村調査官(警務課長)、澤調査官(会計
者	警	察	課長)、佐川地域課長、服部生活安全課長、北川交通課長、大森
			警備課長
議事概要			

#### 1 視察等

警察署協議会に先立ち、初任科第127期長期課程卒業式への参列及び警察本部 通信指令室の視察を行った。

## 2 署長挨拶

署長から、「警察学校の卒業式に参列して、自分が警察官になった時を思い出し、背筋が伸びる思いだった。署員一同、初心を忘れずに頑張っていきたい。」旨の挨拶がなされた。

3 令和5年度警察署協議会代表者会議の出席結果報告 会長から、令和5年11月16日に開催された警察署協議会代表者会議の結果に ついて報告がなされた。

## 4 議事

近江八幡警察署における110番通報とその対応状況

警察から、滋賀県下における令和5年中の110番受理状況と近江八幡警察署における110番通報の対応状況について、報告がなされた。その際、委員から、「子どもの頃から警察への連絡は110番と擦り込まれており、警察署や『#9110』へ電話を掛ける方法や、メールでの相談方法があるということを知らない人も多いと思う。」旨の意見がなされ、警察から、「毎年1月10日に、110番の日として啓発活動を実施している。また、相談窓口用のメールアドレス等については県警のホームページに記載しているが、委員の御意見は今後の啓発活動の参考とさせていただく。」旨の説明がなされた。

また、委員から、「事案の内容で、110番通報か、警察署や『#9110』に 電話するか悩むことがある。どのように使い分ければよいか。」旨の質問がなさ れ、警察から、「緊急事案であれば110番通報、緊急性の無い相談ならば警察署や『#9110』へ連絡していただきたい。」旨の説明がなされた。

このほか、委員から、「緊急でない場合は、警察署ではなく地元の交番へ電話 しても良いのか。」旨の質問がなされ、警察から、「昨年の4月から交番駐在所 の加入電話は廃止されたため、警察署へ直接電話していただきたい。」旨の説明 がなされた。

# 5 次回協議会の日程

令和6年度の次回協議会は同年6月に開催する予定で、協議テーマについては、会長と事務局に一任された。